
 

 

Câmara Municipal de Santa Bárbara d´Oeste 
“Palácio 15 de Junho” 

 

REQUERIMENTO Nº 1080/2016 
  

 
Requer informações acerca da 
digitalização dos dados nos 
Cemitérios Central – Campo da 
Ressureição e Cabreúva.  

 
Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores,  
 
CONSIDERANDO que, ao procurar pelos dados de entes 

enterrados no local, existe uma grande dificuldade por parte dos funcionários 
em procurar em livros de registros; 

 
CONSIDERANDO que, praticamente todos os órgãos públicos na 

atualidade estão informatizados. 
 
REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 

do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado o Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal 
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações:  

 
1º) Já foi iniciado a digitalização dos arquivos dos Cemitérios 

Central – Campo da Ressureição e Cabreúva?  
 

2º) Caso resposta positiva, especificar. 
 
3º) Se a resposta da questão 1 for negativa, em que pé está esta 

situação? 
 
4º) Qual o custo desta digitalização para a prefeitura e que 

empresa está realizando este serviço? 
 
5º) Quando a população terá a administração os arquivos dos 

cemitérios totalmente informatizados e digitalizado? 
 

6º) Outras informações que se julgar necessário. 
 

 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 22 de julho de 2.016. 
 

 
Carlos Fontes 

-vereador- 


